
Der Stadtrat hat die Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis genommen. Nach Sichtung und 
Prüfung der angebotenen Systeme wird das Tiefbauamt eine konkrete Handlungsempfehlung im 
Fachbereichsausschuss IV vorlegen. 


